



堀金・穂高地区

平素より国営アルプスあづみの公園の運営にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
あづみの学校では、バレンタインデー&ホワイトデーにちなんだ理科教室での特別展示と、歳時記イベントとして安曇野に伝わる昔ながらの「豆まき」イベントを開催します。

バレンタインデー&ホワイトデー特別展示 開催!

1月31日(土)~3月15日(日)まで あづみの学校「理科教室」



◆ビターなキューピット チョコレート・グーラミィ

2月14日はバレンタインデー。
1年に1度の、女性から男性に想いを伝える特別な日。
その代表的なプレゼントがチョコレート。
そんなバレンタインデーにふさわしいお魚が
その名もチョコレート・グーラミィ!
ビターチョコのような渋い色合いと、“チュッ”という愛らしい表情が大人気!



◆チュッチュするおさかな バルーンキッシング・グーラミィ

3月14日はホワイトデー。
男性から女性にバレンタインデーのお返しをする日。
その代表的なプレゼントがマシュマロやホワイトチョコレート。
そんなホワイトデーにふさわしいお魚が
その名もバルーンキッシング・グーラミィ!
マシュマロやホワイトチョコのように色白で、2匹でチュッチュする姿
がなんとも可愛い。

安曇野に伝わる昔ながらの豆まき「歳時記・節分豆まき」開催!

安曇野では、節分の日に家の戸口にヤイカガシや十二書きを掲げる風習があり、いずれも鬼を避けるものと言われています。今回の節分「豆まき」では、安曇野に伝わる昔ながらの姿で再現します。



昨年の豆まきの様子



ほうろくでの豆煎り



写真左:ヤイカガシと十二書き

- ◆内容: ①安曇野市三郷乃木地区で行われていた風習を紹介
②ほうろくで豆を煎り、呪文を唱えます。③豆まき開始 ④豆を年の数だけつかむゲームを開催。

つきましては、皆様にはご多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載のほど、よろしくお願い申し上げます。